

Cuando se piensa, estimulada la mente por motivos simpáticos, se penetra en una atmósfera de júbilo. Y ello nos ha sucedido ante la necesidad de escribir unas líneas ~~con~~ las sugerencias de la palabra ESTUDIANTINA.

En efecto, suena en nuestros oídos la algarabía de los muchachos que en el primer capítulo de la inmortal novela de Pérez - Lugín--La Casa de la Troya--corre parejas en sonoridades cascabeleras con las campanillas de la Carrilana que los conduce al de lluvioso Santiago de Compostela. Y eso, a revivir las épocas de la vida en las aulas, no hay más que un paso. Surgen entonces los cuadros en que encierran las caras juveniles, tristes y alegres a la vez: tristes, porque muchas de ellas reflejan las nostalgias de los pueblos nativos recién abandonados; alegres, <sup>aventuras</sup> porque hay estudiantes ya ~~en~~ esa ~~xxxxxx~~ lejanía pesarosa y ~~que~~ tienen mirajes de ilusión en los nuevos ambientes. Las actividades escolares que se evocan, distribuyen la sensibilidad en la percepción de distintos y diferentes centros de interés: el maestro serio, el juvenil y entusiasta, el regañón y duro, el pacífico y víctima de los jolgorios ~~xxxxxxxxx~~ de la muchachada; las clases con sus diversos grados de simpatía: el pesado Derecho Romano; la austera Gramática; la risueña ~~xxxxxx~~ Literatura; la pavorosa Química; los saludables deportes. Luego, respectivamente, para los novatos y para los veteranos, los restros amigos de "ellos" y de "ellas", con presentimiento e plenitud de noviazgos sabrosísimos, en que las miradas, los "recados", los paseos, las idas al cine, las "saladas" para irse al bosque a cultivar el "romance", tienen un encanto que se vuelve sucesión de éxtasis. Y dentro de todos estos elementos de la vida estudiantil, los problemas "serios": las dificultades para pagar la "asistencia", para obtener el traje que ha de usarse en las fiestas tradicionales de las varias instituciones

Universitarias; las malas noticias de los pueblos de c. Así marcha el tiempo y las madureces se van cuajando en ideales de militancia. La vida estudiantil entonces, es propicia a las aspiraciones de conducir a los compañeros, y para ello es necesario redoblar la capacidad de estudio, la búsqueda de relaciones con personajes distinguidos, la organización de sociedades para trabajo escolar o político, la publicación de periódicos o revistas, la conexión con partidos dueños de programas --redentores o electoralistas; en fin, todo aquello que ha de ser para el joven un campo de exploración para sus aptitudes, para la clarificación de sus vocaciones.

Pensar la vida; meditar la Historia; entregarse a la acción; vivir los capítulos obligados del amor juvenil; proyectarse en las letras, cultivar las artes bellas. Tales son los senderos. Y hay que seguirlos.

Por eso en esta breve nota, de acentos descriptivos, se ha querido, en vez de la producción de erudición y razonamiento severo, dar pinceladas sugerentes para que despierten la conciencia estudiantil y se situé frente a las perspectivas de su futuro, estimulada por las similitudes que haya podido aportarle---  
<sup>página</sup>  
esta nota con que ~~minha~~ inaugura su serie de "editoriales" la  
~~REVISTA XXXXXXXXX~~ ESTUDIANTINA.

Nombre de archivo: EDUCACION-TENEBRARIO ESCOLAR-POR MANUEL LOPEZ PEREZ  
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos  
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot  
Título:  
Asunto:  
Autor: El Retiro  
Palabras clave:  
Comentarios:  
Fecha de creación: 27/04/2011 8:52:00  
Cambio número: 14  
Guardado el: 27/04/2011 12:01:00  
Guardado por: El Retiro  
Tiempo de edición: 179 minutos  
Impreso el: 27/04/2011 12:02:00  
Última impresión completa  
Número de páginas: 2  
Número de palabras: 0 (aprox.)  
Número de caracteres: 2 (aprox.)